



Hallo liebe Reli-Kinder der 1. und 2. Klasse!

„Gunnar, die Glocke und das Gefängnis“

So heißt das neue Kindervideo, das ihr euch ab sofort auf YouTube anschauen könnt! Es gibt ein neues Abenteuer von Gunnar Geier und eine Geschichte von Paulus und Silas aus der Bibel.

Und hier findet ihr es:

<https://www.youtube.com/channel/UCXlcGF0vRxOLKr12q0WDrCg>

Wenn ihr lieber auf dem Smartphone schauen wollt, könnt ihr einfach diesen Code scannen:



Hoffentlich sehen wir uns bald wieder!

Viele Grüße von Gunnar Geier und Daniel Wohlgemuth!